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ATA DA 6ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2025 

 

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de 2025, às 21h25, sob a presidência de 
Mario Augusto de Souza Nishiyama, realizou-se a 6ª sessão extraordinária do corrente 
exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Áurea Aparecida Rosa, Gleyce 
Dornelas de Almeida, José Roberto Comeron, Julio Cesar Costa Almeida, Lucimara Woolck 
Santos Antunes, Marcelo Rab Carvalho Poli, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Paulo 
Roberto Tarzã dos Santos, Robson Eucleber Leite, Ronaldo Pinheiro, Thiago Rodrigues de 
Oliveira Araujo, Valdimeia Pereira dos Santos, Vanderlei Bueno Pacheco, Walter Daniel da 
Silva Júnior e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a 
proteção de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. ORDEM 
DO DIA: Leitura do Projeto de Lei 38/2025 - Adriana Duch Machado - Dispõe sobre o 
Programa de Recuperação dos Créditos Fiscais do Município de Itapeva/SP - REFIS e dá 
outras providências. Colocado em 2ª discussão: Roberto Comeron solicita que executivo 
encaminhe projeto com a matéria da sua emenda. Diz que sua intenção é auxiliar a 
população. Pede voto favorável. Pede para que o REFIS seja divulgado. Colocado em 2ª 
votação. APROVADO. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2 ª d/v Projeto de Lei: 16 
– 19 – 23 - 31/2025. Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em 1 ª 
d/v Proposta de Emenda à LOM: 01/2025. Projeto de Lei: 02, 03, 06, 13, 25, 29, 33, 34, 35, 
36, 37, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48/2025. Em d/v única: projeto de resolução: 02, 
03/2025. Explicação pessoal - Julio Ataide comenta visita da deputada Simone Marquetto 
à cidade. Tarzan comenta ligação da deputada com o sudoeste paulista. Comenta reunião 
realizada com secretário de Obras, casas do Itapeva prêmio, programas de habitação, falta 
de terrenos com matricula e dá sugestões de alternativas para alienação de áreas. Aparte 
Aurea sugere agenda com executivo e conselho da habitação para dar continuidade na 
questão de moradias populares. Gleyce Dornelas comunica agenda da comissão de direitos 
difusos para tratar sobre recolha de animais em rodovias com representantes do executivo, 
DER e CCR. Comenta caso de animal que foi perdido durante recolha. Solicitou agenda 
com responsáveis pela recolha. Comenta tratativas para conquista de emendas 
parlamentares. Comenta resposta que recebeu sobre a Agroindústria de Vegetais 
Minimamente Processados. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os 
vereadores para a 16ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 31 de março, no 
horário regimental e, invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da 
presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata, que segue 
assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 27 de março 
de 2025. 
 

 


